

miércoles 3 de marzo de 2021

# La Laguna celebra el 8M durante un mes con un programa que exalta a la mujer en el mundo laboral y de los cuidados

*La agenda de actos, que ha arrancado este miércoles, se desarrollará de forma 'online' y en espacios que facilitan el cumplimiento de las normas y recomendaciones sanitarias*



La Laguna extenderá la celebración del Día Internacional de las Mujeres a todo el mes de marzo con un programa cargado de actividades para exaltar el papel de la mujer en el mundo laboral. Con el lema elegido para este año, “Nuestro género no define nuestras capacidades”, desde el Ayuntamiento se intensifica la lucha por el empoderamiento de la mujer con un conjunto de acciones que resaltan su trabajo en diferentes ámbitos, como en el medio rural, las nuevas tecnologías, la sanidad y el sector de los cuidados.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y la concejala de Igualdad y LGBTI, Idaira Afonso, han presentado este miércoles la agenda de actos, que ha arrancado este mismo día con la exposición *Mujeres Nobel*, una muestra ubicada en el exconvento de Santo Domingo para dar a conocer a 16 mujeres galardonadas con el Premio Nobel de la Paz.

El regidor local agradeció a la edil y su equipo el esfuerzo realizado para conmemorar un 8M “que viene condicionado por la actual situación sanitaria”, con la organización de una quincena de actividades adaptadas a la nueva normalidad causada por el covid-19. “Es una fecha que no podemos dejar de celebrar porque es necesario mantener, bajo cualquier circunstancia, nuestra lucha para reivindicar la igualdad real entre hombres y mujeres, e especialmente en el último año, en el que hemos visto a miles de mujeres trabajar sin descanso en primera línea contra la pandemia”, subrayó.

Como reconocimiento a todas las mujeres que ejercen su labor en el servicio de atención a domicilio del municipio, los centros de salud y el Hospital Universitario de Canarias, el Consejo Municipal de las Mujeres de La Laguna ha decidido otorgar a este colectivo el II Premio de las Mujeres. El acto institucional de entrega tendrá lugar el viernes 5 y se desarrollará de acuerdo a las normas y recomendaciones sanitarias.

Debido a la pandemia, la mayoría de las actividades diseñadas se llevarán a cabo a través de las redes sociales, aunque también se contemplan algunas citas presenciales en espacios que facilitan el cumplimiento de las medidas de seguridad frente al coronavirus, como en el Teatro Leal y en el Salón de Plenos del Ayuntamiento, con aforos limitados. Este lunes, a las 12:00 horas y en este último lugar, la concejala de Igualdad y LGBTI indicó que se celebrará de forma “íntima” la lectura del manifiesto por el Día Internacional de las Mujeres, “elaborado por todo el Consejo Municipal” y retransmitido por *streaming*.

Idaira Afonso también aludió a otras iniciativas que forman parte de la programación de este año. Entre otras, mencionó las distintas mesas redondas previstas de manera telemática, en las que se abordarán asuntos como las mujeres trans en el mundo laboral y la salud mental desde la perspectiva de género; el espectáculo teatral *Sistema amantísimo*, de la Tribu Teatro, que recorrerá los centros educativos del municipio durante todo el mes; el taller *Cartas de amor a nosotras mismas* para el autoconocimiento y la autovaloración; y la presentación artística del libro *Palestina tiene nombre de mujer*, de Pallasos en Rebeldía y con fines solidarios.

La edil comentó que este 8M se ha decidido dedicar a las capacidades de las mujeres como trabajadoras debido a los efectos que está provocando la pandemia, “agravando su situación laboral”, y agradeció a todos los agentes y personas implicadas su colaboración para que salga adelante esta celebración, como el Consejo Municipal de las Mujeres de La Laguna y las concejalías de Cultura, Educación y Bienestar Social.

Con el programa diseñado para este año, “seguimos avanzando, bajo el compromiso de la Corporación local, hacia una sociedad diversa, libre y feminista”, con unas acciones que van más allá del 8 de marzo para “sensibilizar y construir un pensamiento realmente crítico”, concluyó Idaira Afonso en el acto de presentación.